



El Defensor del Pueblo expone las cifras de personas detenidas y custodiadas por policías locales

A través del proyecto Ábaco, los Ayuntamientos de distintos puntos han enviado las cifras de personas detenidas y custodiadas por sus policías locales con el fin de que el Defensor del Pueblo obtenga los datos donde no haya privación de libertad en España

El Defensor del Pueblo, en su condición de Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura y otros tratos crueles y degradantes (MNP), ya tiene disponibles las primeras cifras del proyecto Ábaco con el que la Institución pretende obtener un mapa con todos los lugares de privación de libertad que existen en España.

En la actualidad es muy complejo conocer el número exacto de centros en los que se encuentran personas privadas de libertad ya que ninguna administración ni institución cuenta con la totalidad de estos datos.

En este contexto, el proyecto Ábaco nace con la intención de dar respuesta a esta falta de información para dotar de más transparencia a estos lugares y fomentar un mejor conocimiento de la realidad en la que se desarrolla

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |